



CIS propone un Instituto de Calidad Agroalimentaria en Sanlúcar que aporte competitividad al sector y valor añadido a nuestros productos Antonio Reyes, Secretario de Acción Electoral de CISanlúcar y responsable del Proyecto de Desarrollo Económico de esta formación política independiente, ha comparecido esta mañana en rueda de prensa para manifestar la importancia esencial para los sectores productivos de la ciudad y los beneficios positivos que se obtendrían con la puesta en marcha en Sanlúcar de un Instituto de Calidad Agroalimentaria.

[Enlace externo](#)